

くまのみずき

令和6年度 教育活動に関するアンケート 集計結果（全体）

（生徒1～6）

○昨年度と同様、約95%の生徒が、おおむね「安心・安全で楽しい学校生活を送っている」ことが分かります。5年間の過去をみてもおおむね95%で推移しています。
 今後も、生徒全員が「安心・安全で楽しい学校生活」が送れるように、一人ひとりが優しさと思いやりをもって生活していきましょう。
 もし、困ったことや不安なことがあったら、いつでも先生や相談員さんに伝えてください。
 施設・設備についても定期的に点検を行ってまいります。

○今年度は、ほぼ100%に近い生徒が、おおむね「学校生活のルールやマナーを守っている」ことが分かります。
 各学年とも、ルールやマナーをしっかりと守っている人がとても多いようです。
 「学校生活のルールやマナーを守ること」は、お互いに「安心・安全で楽しい学校生活」を送れることにつながります。
 今後もぜひ意識していきましょう。

○5年間の割合は65%～70%の間で推移しています。生徒が、おおむね「予習や復習など、家庭学習をしっかりと行っている」ことが分かります。
 学年が上がっていくにつれ、おおむね「予習や復習など、家庭学習をしっかりと行っている」人が増えています。特に3年生は受験生としての自覚が感じられました。
 家庭学習にしっかりと取り組めていない人は、家庭での予習復習を定着させながら授業を受け、学習したことの定着を図っていきましょう。

○今年度は、過去4年間を見ても、おおむね「学校からの配付物を保護者に渡している」ことが初めて80%を切ってしまいました。心配をしています。
 学校からの配付物には、保護者の方々に知っておいていただきたい大切なことが書かれています。100%を目指しましょう！

○約94%の生徒が、おおむね「授業に積極的に参加している」ことが分かります。令和2年度の86%から毎年少しずつ増加し、今年度の結果となっています。とてもすばらしい結果でした。
 生徒の皆さんが日頃の授業がとても大切であることを意識できています。
 今後、なお一層授業に積極的に向かい、生徒の皆さんと先生で良い授業を創っていきましょう。先生たちもわかりやすい授業を行うために努力していきたいと思えます。

○約95%の生徒が、おおむね「学校行事や学年行事に積極的に参加している」ことが分かります。過去4年間も約95%前後で推移しています。
 様々な行事において生徒の皆さんが積極的に参加している姿がとても印象的でした。特に、3年生の活躍はすばらしく、後輩たちの良いお手本となりました。
 今後も一つひとつの行事を大切にしていきたいと思えます。

（保護者1～6）

○5年連続しておおむね「安心・安全で楽しい学校生活を送っている」との肯定的な回答が90%を超えています。
 しかしながら、全ての生徒が「安心・安全で楽しい学校生活を送っている」わけではないことを重く受け止め、今後も生徒一人ひとりに寄り添う努力をしていきたいと思えます。

○昨年度とほぼ同様、約93%の方が、おおむね「学校生活のルールやマナーをしっかりと守っている」と回答しています。
 日ごろからの保護者の皆様のお子様へのお声かけ・ご指導に感謝いたします。
 今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

○おおむね「予習や復習など家庭学習をしっかりと行っている」との回答は、5年間では約60%前後で推移しています。
 今後も、家庭学習の大切さを生徒にしっかりと伝えていきます。保護者の皆様からも家庭学習の大切さをお伝えいただければと思います。
 そして、一人でも多くの生徒が家庭学習をしっかりと行えるようになってほしいと思えます。

○約83%の方が、おおむね「必要な便りや連絡を適切に出している」と回答しています。
 必要な便りや連絡を適切に出すように、今後も心がけていきたいと思えます。学校だよりも生徒・保護者・地域の方々に伝わりやすいように工夫してまいります。
 ご家庭でも、お子さんにその日のうちにプリント等の確認などで、日々のお声かけをよろしくお願いいたします。
 また、「COCOO」によるメール配信でも適宜必要な連絡を流すようにしています。メールの確認をお願いいたします。

○約93%の方が、おおむね「授業や学校行事を積極的に公開している」と回答しています。昨年度より90%台を超えました。
 学校へ行こう週間・月間を定着されてきましたが、その期間だけではなく、いつでもご来校いただき、学校の様子をご覧ください。

○約92%の方が、おおむね「学校行事や学年行事が活発に行われている」と回答しています。R2年度の約76%から肯定的な回答が徐々に増加してきています。
 コロナ禍では学年・学校行事に大きな影響があり、行事の中止を余儀なくされたり、内容の変更や工夫をしてきました。
 コロナが収まり、例年どおりの行事が行えるようになったことを心から嬉しく思っています。

